



Volaris y Warner Bros. presentan avión con diseño exclusivo inspirado en la nueva película *Superman*

- *Este avión de Volaris es el único en todo el continente con la imagen de Superman*

Ciudad de México, 10 de julio de 2025.— Con motivo del estreno mundial de la película *Superman*, Volaris, la aerolínea mexicana de ultra bajo costo que opera en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica, en alianza con Warner Bros. Pictures, vuelve a sorprender al mundo al presentar el único avión en todo el continente americano con su fuselaje inspirado en la imagen del superhéroe más famoso de la Tierra, lo que permitirá a sus Clientes vivir una experiencia única que combina la emoción de volar con la magia del cine.

El avión *Superman* de Volaris es un Airbus A321, con matrícula N542VL y con una capacidad para 230 pasajeros. Así, Volaris se convierte en la primera aerolínea mexicana en portar la imagen del icónico superhéroe en uno de sus aviones, el cual, durante seis meses, surcará los cielos de varios países en los que Volaris tiene operaciones, para promocionar esta gran película, la cual marca el inicio oficial del nuevo Universo DC a cargo de James Gunn & Peter Safran.

“Para Volaris es un orgullo y nos emociona mucho el ser la primera aerolínea en volar con *Superman*, pues este avión con su imagen no solo es una estrategia comercial, sino que refleja muchas cualidades y valores que nos identifican como aerolínea, ya que simboliza todo lo que buscamos ofrecer a nuestros Clientes: seguridad, fortaleza, confianza y, sobre todo, experiencias únicas de vuelo. Si ven o vuelan en el avión de Superman, no olviden tomarle una foto y compartirla en sus redes sociales, mencionando a @viajavolaris”, comentó Daniel Gelemovich, director de Mercadotecnia y Digital de Volaris.

Además de apreciar el diseño exterior, los Clientes que vuelen en este avión *Superman* podrán vivir una experiencia fuera de lo común desde el abordaje. Adicionalmente, como parte de esta colaboración con Warner Bros., se realizarán diversas dinámicas en redes sociales, en las que se podrá ganar productos oficiales exclusivos de la película y pases para asistir a funciones especiales.

La nueva película de *Superman*, que marca el inicio del renovado universo cinematográfico de DC Studios, es producida por Peter Safran y James Gunn, y dirigida y escrita por este último. Esta versión de *Superman* protagonizada por David Corenswet (Superman/Clark Kent), Rachel Brosnahan (Lois Lane) y Nicholas Hoult (Lex Luthor), combina acción épica, humor y una profunda creencia en la bondad de la humanidad, valores que comparte Volaris.

La película *Superman* estrena solo en cines hoy 10 de julio.

Acerca de Volaris

*Controladora Vuela Compañía de Aviación, S.A.B. de C.V. ("Volaris" o "la Compañía") (NYSE: VLRS y BMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra bajo costo, con operaciones punto a punto, que sirve a México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica. Volaris ofrece tarifas bajas con el fin de construir su mercado, proporcionando un servicio de calidad y una amplia oferta al cliente. Desde el inicio de sus operaciones en marzo de 2006, Volaris ha aumentado sus rutas de 5 a 221 y su flota de 4 a 150. Volaris ofrece 541 segmentos de vuelo diarios en rutas que conectan 44 ciudades de



México y 29 ciudades de Estados Unidos, Centro y Sudamérica, con una de las flotas más jóvenes de México. Volaris se dirige a pasajeros que visitan a amigos y familiares, de negocios y de placer conscientes de los costos en México, Estados Unidos, Centro y Sudamérica. Volaris ha recibido el Distintivo ESR a la Responsabilidad Social Corporativa durante 15 años consecutivos. Para más información, visite ir.volaris.com. Volaris publica de manera cotidiana información que pudiera ser importante para sus inversionistas en su página web de relación con inversionistas. La Compañía invita a sus inversionistas y potenciales inversionistas a consultar regularmente la página web de Volaris para información importante de Volaris.

Contacto exclusivo para medios de comunicación

Israel Álvarez | ialvarez@gcya.net | 55 4577 0826